



沖野

思いやりと元気あふれる
沖野っ子



相手の気持ちを考える子
しっかり聞き自分の考えを持つ子
心も体も元気な子

令和6年1月9日
沖野小学校だより
No.10



TEL 286-2831
Fax 286-2888

謹賀新年

新年明けましておめでとうございます。

年末年始は、クリスマスやお正月などの様々な行事を通して、家族みんなで過ごす時間が増え、家族団らんをして、ゆっくりと過ごした御家庭も多かったのではないのでしょうか。

さて、今日から第2学期後半のスタートです。新年を迎え、どの学級からも元気な声が聞こえてきました。卒業式までの授業日は、残すところあと48日間、修了式までの授業日は50日間です。新しい一日一日を大切に過ごして、充実した第2学期後半にしてほしいと思います。

2024年(令和6年)は、辰年です。天高くのぼる龍のように、辰年には「運気の上昇」「景気が上向く」などといった言い伝えもあるようです。

子供たちが一步一步しっかりと前進し成長できるように支援するとともに、「思いやりと元気あふれる沖野っ子」そして、学校・家庭・地域の方々の笑顔が広がる沖野を目指し、教職員一同力を合わせて指導してまいります。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



御協力をお願いいたします

◎ 生活のリズムを整えて

冬休み中の子供たちの生活のリズムはいかがだったでしょうか。年末年始もあり、生活のリズムがきちんと戻っていないこともあるかと思います。早寝・早起き・朝ご飯の規則正しい生活リズムを整え、すっきりした頭と元気な体で、一日の学校生活をスタートできるように御家庭での御協力をお願いいたします。再度、YouTube やインターネット、オンラインゲーム等を使用する際の御家庭でのルールについても御確認をお願いいたします。

◎まなびポケット保護者アプリのログイン

冬休み直前に、まなびポケット保護者アプリの再ログイン、不具合についてのお知らせをいたしました。その後、教育委員会より不具合が解消されたとの通知がありましたので、12月23日以降の再ログインがまだの御家庭は再ログインをお願いいたします。また、「学校コード、保護者ID、パスワード」が分からないため再ログインできない御家庭は、連絡帳にてお知らせください。なお、今年度始めの4月など今後も再ログインしていただくことがありますので、以前配布した「保護者向け機能の設定」についてのお便りは、保管や写真で保存するなどしていただきますようお願いいたします。

交通ルールを守って 安全な登下校を心掛けて

1月9日(火)・10日(水)の朝に、職員が通学路の途中に立って登校指導を行います。登下校中に道路を横断するときには、信号のある横断歩道を渡ることや自動車の動きを確かめてから渡ることを指導しています。しかし、斜め横断や青信号になるとすぐに走って道路に飛び出す児童、信号のない横断歩道を渡る児童の姿が見られます。**交通ルールを守り、自分の身は自分で守る意識**を高め、事故や事件に遭わないよう指導してまいりますので、保護者や地域の皆様におかれましては、今年も児童への声掛けをどうぞよろしくお願いいたします。

